



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

S'ENGAGER POUR CHACUN
AGIR POUR TOUS

DÉCLARATION DE
LA COMMISSION EXECUTIVE DE LA CFDT

N°26
10 JUIN 2024

ELECTIONS EUROPEENNES

Plus que jamais, combattre l'extrême droite !

Ce 9 juin, les citoyens et les citoyennes étaient appelés à s'exprimer sur l'avenir de l'Europe. L'extrême droite portant un projet de repli sur soi et d'exclusion des différences, atteint un score historique en France. Cette poussée est malheureusement également observée dans de nombreux pays même si l'équilibre du pouvoir européen n'est pas bouleversé.

À l'heure où des défis majeurs doivent être relevés, où le réchauffement climatique bouleverse les équilibres environnementaux, économiques et sociaux ; à l'heure où les inégalités affaiblissent la cohésion sociale, où le rapport au travail est transformé par de nouvelles aspirations, c'est une très mauvaise nouvelle pour les travailleuses et les travailleurs.

Nous avons besoin de plus d'Europe. De plus d'Europe sociale, de plus d'Europe écologique, de plus d'Europe démocratique. Le projet de l'extrême droite propose à l'inverse une Europe repliée sur elle-même et mortifère.

En annonçant de façon totalement précipitée et dangereuse la dissolution de l'Assemblée nationale, le Président de la République transforme ce scrutin en rendez-vous hexagonal. La CFDT le déplore. Comme elle l'a toujours fait, elle mobilisera toutes ses forces pour que l'extrême droite n'accède pas au pouvoir. La CFDT agira en responsabilité.

SERVICE DE PRESSE

TÉL : 01 42 03 80 12
presse@cfdt.fr

DOMINIQUE PRIMAULT
Attaché de Presse

VALÉRIE MALET
Assistante



CFDT.FR

CONFÉDÉRATION FRANÇAISE DÉMOCRATIQUE DU TRAVAIL

4, BOULEVARD DE LA VILLETTÉ
75955 PARIS CEDEX 19